Profesor del CHH en la Mises University 2009

Juan José Ramírez, profesor del <u>Centro Henry Hazlitt</u> de la <u>Universidad Francisco Marroquín</u>, participó en la *Mises University 2009*, celebrada del 26 de julio al 1 de agosto en el <u>Ludwig von Mises Institute</u>, en Auburn, Alabama.

Este año se dieron cita <u>250 personas</u>, de al menos 30 nacionalidades diferentes, entre estudiantes, profesores y profesionales relacionados con las ciencias económicas, constituyendo así la Mises University más extensa en cuanto a participación. Ésta también se caracterizó por la diversidad de historiales profesionales y culturales de los participantes, así como de sus intereses académicos.

Conocer más a fondo las raíces de la <u>Escuela Austríaca</u> de Economía y de la Economía de Mises, sigue siendo una invitación cautivadora para todo aquel interesado en los procesos del mercado libre. En mi caso, la influencia de mi profesor, el doctor (Joe) Keckeissen, fue determinante para verme interesado en todo este circuito de actividades, explicó Juan José Ramírez, que es miembro del <u>Seminario de Filosofía</u> del <u>Centro Henry Hazlitt</u>.

La Mises University es desde 1986 el programa con mayor reconocimiento para entrar en contacto y entrenarse en el área de la economía austríaca.

Guatemala, 21 de septiembre de 2009